

Alcalde de La Ligua rindió Cuenta Pública a la comuna con énfasis en el área social, seguridad pública e infraestructura

Este viernes 26 de abril en el Centro Cívico de la comuna de La Ligua el alcalde Patricio Pallares Valenzuela entregó Cuenta Pública de su gestión 2023. En el lugar se congregaron más de 500 personas quienes escucharon atentamente la presentación del jefe comunal.

La cuenta estuvo marcada por los proyectos ya ejecutados en términos de seguridad pública, pavimentación, infraestructura, área social, medioambiente, deporte, salud y recreación, entre otros.

#### Anuncio Patrocinado

Asimismo, también se dio cuenta de las iniciativas que están en proceso de ser ejecutadas para que la comunidad sepa en qué está trabajando el municipio a corto, mediano y largo plazo.

El alcalde Pallares se mostró emocionado por las muestras de cariño y el recibimiento de la gente respecto a la gestión realizada. **“Contento por la recepción de la gente. Creo que es una instancia donde vemos cuál es la reacción de la gente, si lo hemos hecho bien o lo hemos hecho mal. Creo que se vio reflejado en los aplausos, en el apoyo. Estaba nervioso, porque podría haber sido algo adverso, pero gracias a dios se vio el apoyo. Está contenta la gente con la cantidad de proyectos que hemos sacado en tan poco tiempo”.**

Alcalde de La Ligua rindió Cuenta Pública a la comuna con énfasis en el área social, seguridad pública e infraestructura

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Asimismo, la primera autoridad comunal, agregó que “**esto es reflejo también del equipo municipal. Algunos proyectos también hechos por nuestros propios funcionarios de operaciones. Lo que es pavimentación de calles, mejoramiento de áreas verdes. Y ahí estamos este año con la misión de concretar varios proyectos y que no pasen para más adelante. Por ejemplo, el paseo estación, eso si dios quiere va a estar hecho este año ya. Empiezan en mayo a trabajar, los proyectos están aprobados, pasó por el Concejo Municipal. Y otras obras que empiezan este año para terminar el próximo. Así que estamos felices**”.

Consultado por la prensa que estaba presente en el lugar, sobre cuál es el sello de su gestión, el alcalde Patricio Pallares, indicó que “**mi sello justamente es un sello social. Donde vamos a seguir trabajando con todos y todas, sin ver color o religión. Tenemos un solo dios como siempre lo he dicho. Creo que incluso se vio reflejado en nuestro aniversario donde tuvimos el desfile más grande de la historia de La Ligua y donde desfilaron todos. Donde hemos unido a la comuna, le hemos dado alegría a la ciudad. Estaba muy triste y le hemos dado alegría, diversión y proyectos**”.

El Diputado Nelson Venegas fue una de las autoridades presentes en la Cuenta Pública e

Alcalde de La Ligua rindió Cuenta Pública a la comuna con énfasis en el área social, seguridad pública e infraestructura

incluso le llevó una medalla de reconocimiento al alcalde. **“Se nota que es un alcalde que está todo el día en terreno. Yo creo que ese es el principal deber de un alcalde, estar con la gente. Estar en terreno y saber resolver cuales son las complicaciones en el día a día de la gente. Y eso no se aprende en una oficina, ni se aprende con libros. Hay que estar con la gente y tener amor por la gente, tener amor por la comuna. Entonces este alcalde en particular tiene esa característica, tiene la característica que ama a su comuna, que ama a su gente. Y esto como cualquier cosa en la vida, como cuando uno tiene una familia, si uno ama su familia, está dispuesto a todo por su familia. Este es un alcalde que ama a su comuna y está dispuesto a todo por su comuna”.**

Por otra parte, esta administración le ha dado un espacio importante a los adultos mayores, quienes, como Óscar Conejeros, Presidente del Club de Adulto Mayor Fuerza y Vida de La Ballena, participaron en la ceremonia. **“La verdad es que es titánico lo que ha hecho el alcalde y su equipo, porque yo nunca me imaginé que fuera tan diverso la cantidad de proyectos que tiene dentro de la comuna”.**

Es importante destacar que, bajo la gestión del alcalde Patricio Pallares, con la aprobación del Concejo Municipal y con recursos completamente municipales, se financió la pavimentación de más de 5.000 metros cuadrados de calles en sectores rurales de la comuna. A esto se suma la pavimentación de calles en la zona urbana, con proyectos desarrollados por los equipos municipales y el financiamiento de SERVIU, como es el caso de Wisconsin, Covadonga y Goenechea Sur.

Alcalde de La Ligua rindió Cuenta Pública a la comuna con énfasis en el área social, seguridad pública e infraestructura



y tú, ¿qué opinas?